



2025年5月30日

## コーポレートサイトリニューアルのお知らせ

「ともに、未来を切拓く」をパーパスに掲げる、株式会社山善（本社：大阪市西区／代表取締役社長：岸田貢司 以下、当社）は、2025年5月30日にコーポレートサイトを (<https://www.yamazen.co.jp/>) をリニューアルいたしました。



リニューアルしたサイトでは、新たな「パーパスキービジュアル」をトップページに配置しました。このビジュアルは、当社社員のパーパスに対する様々なアイデアと想いを集め、一枚のイラストとして表現したものです。「ステークホルダーとともに」「躍動感を持って」「豊かな未来を切拓く」というメッセージを、サイトにアクセスした方々に広くお伝えします。

また、IR 情報やサステナビリティに関する情報を拡充しつつ、ユーザビリティ・アクセシビリティの向上を図り、より使いやすく、情報を得やすい工夫をしました。

5月30日は当社の創立記念日であり、当社は今年で78周年を迎えました。今後もあらゆるステークホルダーの皆様と「ともに、未来を切拓く」というパーパスを胸に、世界のものづくりと豊かな暮らしをリードしてまいります。



## ◆リニューアルポイント

### ①トップページ

全体的に新パーパスキービジュアルを基調としたデザインにリニューアルしました。  
トップバナーをクリックすると、「パーパス」のページに遷移し、当社が「ともに、」に込めた想いや「山善の価値創造の原動力」などをご覧いただけます。

### ＜「パーパス」のページより＞



### ②IR情報の拡充

IR トップメッセージのページを新規作成するとともに、当社の競争優位性、事業ポートフォリオ、キャピタル・アロケーションを明示し、2030年企業ビジョン実現に向けた具体的な取組みを解説するページを作成しました。

また、最新 IR 資料の一括ダウンロード機能を追加するとともに、IR ライブラリを資料別ページに再構成して使いやすさを向上させました。

(※個人株主・投資家向けのページは6月以降に公開する予定です)

〈「2030年企業ビジョン実現に向けた取組み」のページより〉

### 競争優位性

当社は、生産財の製造業から始まり、消費財へと事業を拡大、そして国内外に幅広く拠点を置き、全世界のサプライチェーンの持続的発展をサポートし、企業社会の発展に寄与してきました。各事業のプラットフォーム内で顧客から得られる深層データも、当社の人材がいる深く根拠し、企業競争力を高め、粘り強い交渉を行うことで解決しています。これまで培ってきた競争優位性を構築してきたビジネスモデルを活かし、今後も「世界のものづくり」を「豊かなくらし」を支えています。



### ③サステナビリティ情報の拡充

サステナビリティのトップメッセージページを新規作成するとともに、当社グループのサステナビリティの考え方や取組みを明示する新規ページを作成しました。また、「労働安全衛生・健康経営」「人権」「人財」に関する記載を新たに加えつつ、IR情報ページからの導線を強化しています。

(※ESG データは6月以降に公開する予定です)。

〈サステナビリティ トップメッセージより〉

### トップメッセージ



私は、これまで国内、海外両市場において、現場営業や現地法人経営を経験してきました。これらを通じて「関わる人の喜びこそが自らの喜びである」という思いに至りました。つまり、私の活動が収立った証明とは、社員とその家族、お取引先、またその先のお客様にまで喜んでいただけることなのです。この思いの実現が、即ち山善で働いてきた私自身の財産になり得ると信じています。

#### ④ユーザビリティ・アクセシビリティの向上

ユーザーが意図しない画面の動きを防ぐためにグローバルナビゲーションの仕様を見直しました。また、メガドロップダウンメニューでも画像のアイコンで重要なコンテンツを強調しました。さらに、フッターを充実させて横の階層移動を容易にすることで、全体的なユーザビリティを向上させています。さらに、アクセシビリティ対応として、カラーコントラストの改善とキーボード操作の強化を実施しました。

〈グローバルナビゲーション→メガドロップダウンメニュー〉



※ ニュースリリースの内容は発表時のものです。  
閲覧いただいている時点では内容が異なっている場合がありますのでご了承ください。

(お問合せ窓口) 株式会社 山善 広報・IR室 担当 本井  
電話 06-6534-3095  
E-mail : info07@yamazen.co.jp